

JURNALIS ANTARA RAIH JUARA LOMBA LOYALIS KEMANUSIAAN ACT 2019



Ilustrasi - Tim ACT saat menyalurkan bantuan pangan ke Kampung Sinar Harapan Bogor untuk mendistribusi bantuan pangan bagi korban longsor. ANTARA Foto/HO-Humas ACT

Aksi Cepat Tanggap (ACT) mengumumkan para pemenang Lomba Karya Jurnalistik (Loyalis) Kemanusiaan tahun 2019 bagi para insan media, Rabu, dengan juara pertama diraih jurnalis dari LKBN ANTARA.

Loyalis Kemanusiaan 2019 telah resmi digelar sejak 6 Desember 2018 lalu hingga akhir Desember 2019 itu mengumumkan bahwa karya jurnalistik Muhammad Hajiji (antaranews.com) berjudul "Upaya ACT Bantu Pulihkan Pasigala Pascagempa Tsunami - Likuifaksi", meraih juara pertama mengungguli jurnalis dari Jawapos.com (juara II) dan Nur Suhra Wardyah dari Antara Biro Sulawesi Selatan (juara III).

Direktur Komunikasi ACT Lukman Azis Kurniawan menyampaikan pemenang ditetapkan dari 122 karya yang masuk dan dinilai oleh dewan juri yang ahli di bidangnya.

Disampaikan, Loyalis Kemanusiaan ACT digelar dalam rangka meluaskan kepedulian terhadap tingginya bencana dan permasalahan kemanusiaan yang terjadi di dalam dan luar negeri, sekaligus menyambut Tahun Baru 2020.

"Lomba bagi jurnalis ini sudah berjalan sesungguhnya sejak 6 Desember 2018 dan berakhir di akhir Tahun 2019," ujarnya.

Lukman mengatakan perlombaan bagi insan media ini digelar sebagai bentuk apresiasi ACT agar para jurnalis semakin kuat meningkatkan publikasi terkait isu-isu kemanusiaan dan pengentasan kemiskinan.

Lewat lomba ini, lanjut Lukman, ACT juga mengajak para jurnalis untuk memperkuat jiwa kerelawanan dan kepedulian kepada nasib manusia lainnya yang masih mengalami penderitaan akibat bencana alam, konflik, kemiskinan, dan lain-lain.

“Lomba ini bukan semata-mata ingin bagi-bagi hadiah. Lebih dari itu, ini bagian dari apresiasi lembaga terhadap kerja-kerja para jurnalis di bidang publikasi kemanusiaan,” kata Lukman.

Melalui pengumuman ini, kata dia, ACT menyampaikan terima kasih kepada seluruh peserta yang telah ikut serta dalam lomba tersebut.

"Semoga karya-karya ini bermanfaat dalam rangka mencerdaskan kehidupan bangsa dan berkontribusi dalam meningkatkan kolaborasi kemanusiaan," ujarnya.

Sementara itu, para juara terbagi dari beberapa kategori media, yaitu kategori media online, media cetak, dan media TV. Setiap kategori media ini, diambil juara pertama hingga ketiga.

Berikut daftar pemenang Loyalis Kemanusiaan 2019;

Kategori Media Online:

*Juara I: "Upaya ACT Bantu Pulihkan Pasigala Pascagempa Tsunami - Likuifaksi" karya Muhammad Hajiji (antaranews.com)

*Juara II: "Indonesia Turut Berduka, ACT Kirimkan Bantuan ke Palestina" karya Marieska Harya Virdhani (Jawapos.com)

*Juara III: "ACT Merajut Asa Mualaf Sulsel hingga ke Pelosok" karya Nur Suhra Wardyah (Antara Sulsel)

*Kategori Media Cetak

*Juara I: "ACT Serukan Penghentian Kekerasan pada Muslim Uighur" karya M. Wahyudin (Lampu Hijau)

*Kategori Media TV

*Juara I: "Berkah Ternak Qurban" (program Inews Lintas Pagi) karya Noval Malik Yusuf dan Bambang Sudarso (MNC TV)

*Juara II: "ACT Jabar Tebar 3.000 Porsi Nasi Gratis" karya Trijauhari (TVRI)

*Kategori Foto:

*Juara I: "Kaum Difabel Mengikuti Kegiatan Syukuran Qurban di Masjid Jami, Jatisari, Mijen, Semarang, Jawa Tengah" karya Ahmad Antoni (SINDO Jateng)

*Juara II: "Senyum dan Tawa Pengungsi Gempa Palu di Huntara" karya Maman Sukirman (Sindonews Makassar)

Pewartanya: Nur Suhra Wardyah

Editor: Masuki M. Astro

(Hendi/Sekretariat Perusahaan)